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中国股市评论 中国股市无可救药

一、中国股市该不是跌跌跌的基本面不变吧

1、中国股市是不该跌跌跌的基本面的，而应当是一个慢慢攀升的过程，更没有一
个连续逼空的行情。

2、首先全球受疫情及诸多因素的影响，而我国从经济的指标从各方面看都比较平
稳！而且疫情也得到了有效的抑制等，所以股市不可能是跌的K线而应慢升的过程
！这代表个人的观点，大家认同吗？欢迎评论！

二、中国股市是弱式有效的吗

1、中国证券市场是否有效或处于何种有效状态,学者们作了大量的研究.从中国的
现实情况来看,股市有效性的检验主要集中在是否具有弱式有效,国内学者评价有效
市场假说的弱式有效的方法有两类:

2、二是设计一个投资策略,将其所获收益和"简单的购买--持有"策略所获收益相比
较.在这两类方法中最具代表性的为"随机游走模型"和"过滤检验".无论是采用随机游
走模型或过滤检验,都是要证明证券价格的时间序列是否存在显著的系统变化规律,
从而证明市场是否达到弱式有效市场.
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